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COMPARTIENDO LA PALABRA DEL DOMINGO  

DE LA CARTA PATRIS CORDE, DEL PAPA FRANCISCO INVITANDO A CELEBRAR EL AÑO DE SAN JOSÉ 

… La ternura es el mejor modo para tocar lo que es frágil en 

nosotros. El dedo que señala y el juicio que hacemos de los 

demás son a menudo un signo de nuestra incapacidad para 

aceptar nuestra propia debilidad, nuestra propia fragilidad. Sólo 

la ternura nos salvará de la obra del Acusador (cf. Ap 12,10). Por 

esta razón es importante encontrarnos con la Misericordia de 

Dios, especialmente en el sacramento de la Reconciliación, 

teniendo una experiencia de verdad y ternura. 

Paradójicamente, incluso el Maligno puede decirnos la verdad, 

pero, si lo hace, es para condenarnos. Sabemos, sin embargo, 

que la Verdad que viene de Dios no nos condena, sino que nos 

acoge, nos abraza, nos sostiene, nos perdona. La Verdad 

siempre se nos presenta como el Padre misericordioso de la 

parábola (cf. Lc 15,11-32): viene a nuestro encuentro, nos 

devuelve la dignidad, nos pone nuevamente de pie, celebra con nosotros, porque «mi hijo estaba 

muerto y ha vuelto a la vida, estaba perdido y ha sido encontrado» 

 SI EL GRANO DE TRIGO MUERE, DA MUCHO FRUTO. JN 12,24 

PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD  
 Llevamos un año conviviendo con un virus que 

claramente nos ha cambiado la vida, un virus que en un 

comienzo no lo miramos como una amenaza y hoy 

tenemos que ir acostumbrándonos a vivir con él.  En 

este contexto es que se han dado pasos de volver a una 

“nueva normalidad” queriendo retomar actividades 

presenciales como las clases y la participación litúrgica, 

pero las cifras nos van diciendo que aún estamos lejos 

de esa ansiada normalidad. Estamos en tiempos en que 

el autocuidado se hace cada vez más necesario, pues 

por muchas leyes que se establezcan, si nosotros no nos 

cuidamos de nada sirve. Estamos en tiempos 

eleccionarios, en donde por primera vez en la historia vamos a elegir a las personas que 

escribirán nuestra Carta Fundamental, frente a esto debemos informarnos de la mejor 

forma posible, pues son muchos los candidatos y es necesario tener claridad de lo que cada 

uno propone para hacer de nuestro voto un acto de compromiso real con nuestro país que 

hoy más que nunca necesita que podamos reconstruir el tejido social que se encuentra tan 

dañado. 
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SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE 

Miro mi realidad a la luz de la palabra de Vida: Juan 12,20-33 

En aquel tiempo, había unos griegos que habían subido para los cultos de la fiesta. Se acercaron a 
Felipe, el de Betsaida de Galilea, y le pidieron: —Señor, queremos ver a Jesús. 
Felipe va y se lo dice a Andrés; Felipe y Andrés van y se lo dicen a Jesús. 

Jesús les contesta: —Ha llegado la hora de que el Hijo del 
Hombre sea glorificado. Les aseguro que, si el grano de trigo 
caído en tierra no muere, queda solo; pero si muere, da 
mucho fruto. El que se aferra a la vida la pierde, el que 
desprecia la vida en este mundo la conserva para una vida 
eterna. El que quiera servirme, que me siga, y donde yo 
estoy estará mi servidor; si uno me sirve, lo honrará el 
Padre. 
Ahora mi espíritu está agitado, y, ¿qué voy a decir? ¿Que mi 
Padre me libre de este trance? No; que para eso he llegado 
a este trance. Padre, da gloria a tu Nombre. 
Vino una voz del cielo: —Lo he glorificado y de nuevo lo 
glorificaré. 
La gente que estaba escuchando decía: —Ha sido un trueno. 
Otros decían: —Le ha hablado un ángel. 
Jesús respondió: —Esa voz no ha sonado por mí, sino por 

ustedes. Ahora comienza el juicio de este mundo y el príncipe de este mundo será expulsado. Cuando 
yo sea elevado de la tierra, atraeré a todos hacia mí. Lo decía indicando de qué muerte iba a morir. 

Reflexión 

Jesús nos quiere invitar a ser hombres y mujeres fecundos, para poder vivir nuestra vida 

entregada es preciso aprender a renunciar, es una invitación a abandonarse en las manos 

de Dios y dejarse fecundar por su amor. El querer conocer a Jesús y no comprometerse con 

su proyecto es como el grano de trigo que no entra en tierra y fecunda, para seguir a Jesús 

hay que salir de nuestro propio querer e interés y entrar en los intereses del Reino, hay que 

morir para dar vida. Ese morir implica el ir renunciando a los intereses mezquinos que se 

centran en nosotros mismos y ponerse al servicio de los demás. Es fundamental el ir 

conociéndonos desde lo profundo, pues muchas veces nuestros deseos más íntimos son los 

que Dios quiere que los vivamos en radicalidad, hay que poner un oído en nuestro corazón 

y dejarnos llevar movidos por el Espíritu. 

Preguntas para la Reflexión 

¿A qué cosas debo renunciar para ser más fiel a lo que Dios me invita? ¿Estoy dispuesto a 

dejarlo todo para dar los frutos que el Señor quiere y espera de nosotros? 

¿Comunitariamente hablando, de qué forma podemos ir muriendo para dar los frutos que 

el Señor espera de nuestra comunidad?   
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TERCER MOMENTO: COMPROMETERNOS CON EL DIOS DE LA VIDA 

Estamos en tiempos complejos, en donde las cuarentenas se van haciendo más común de lo que 

nos gustaría. Te invitamos a tener un momento de celebración en donde en comunidad, con los que 

estas viviendo este confinamiento, podamos poner en común nuestra oración y también lo que nos 

gustaría celebrar en este tiempo, como el Señor se ha manifestado cariñosamente. 

Nos puede ayudar la canción  https://www.youtube.com/watch?v=jVNNtlfZCDs  

BIENAVENTURANZAS (Grupo KAIROI) 
 
Felices somos en la pobreza, 
sí en nuestras manos 
hay amor de Dios, 
sí nos abrimos a la esperanza, 
si trabajamos en hacer el bien. 
Felices somos en la humildad, 
sí como niños sabemos vivir. 
Será nuestra heredad 
la tierra, la tierra. 
 
SI EL GRANO DE TRIGO 
NO MUERE EN LA TIERRA 
ES IMPOSIBLE 
QUE NAZCA FRUTO. 
AQUÉL QUE DA 
SU VIDA PARA LOS DEMÁS 
TENDRÁ SIEMPRE AL SEÑOR. 
 
Felices somos si compartimos, 

si nuestro tiempo 
es para los demás, 
para quien vive en la tristeza 
y para quien camina en soledad. 
Felices somos si damos amor, 
sí en nuestras manos 
hay sinceridad. 
Podremos siempre mirar 
y ver a Dios, y ver a Dios. 
 
Felices somos si ofrecemos paz, 
y nuestra voz denuncia la opresión, 
sí desterramos odio y rencores, 
será más limpio nuestro corazón. 
Felices somos en la adversidad, 
sí nos persiguen 
cuando no hay razón, 
la vida entonces tendrá 
sentido en Dios, sentido en Dios.  

 
A MODO CONCLUSIÓN  

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del Padre Nuestro, y 

entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos… 

pueden terminar cantando alguna canción a María… y como comunidad comparten lo que 

trajeron para comer y celebrar la vida comunitaria. 
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